

Cuba est présente à la Foire de la technologie de Hanovre, en Allemagne



La Havane, 20 mars, (RHC).- L'entreprise cubaine de solutions intégrales de télécommunications, SOLINTEL, est présente à CEBIT 2017.

Considéré comme le plus grand salon de la technologie industrielle au monde, CEBIT 2017 a ouvert ses portes aujourd'hui à Hanovre, en Allemagne.

Adriana Tellez, spécialiste de communication de SOLINTEL, a expliqué dans des déclarations exclusives à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles que cette entreprise cubaine s'est fixée pour but d'entrer en contact avec des producteurs ou des fournisseurs apparentés aux principales lignes de développement stratégique futur de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124655-cuba-est-presente-a-la-foire-de-la-technologie-de-hanovre-en-allemande>



Radio Habana Cuba